



## Municipios de la región manifiestan su disgusto con el Ministerio de Educación

● La Asociación de Municipalidades de la Región de Antofagasta, AMRA, manifestó su decepción por el anuncio confirmado por el Ministerio de Educación, respecto a dar inicio al SLEP Licancabur en 2025, que impactará a las comunas de Calama, Tocopilla, Ollagüe, San Pedro de Atacama y María Elena (Provincias de El Loa y Tocopilla).

AMRA, desde hace varios meses, sostuvo reuniones tanto en Santiago y Calama donde participó el ministro de Educación, Nicolás Cataldo y los alcaldes y alcaldesas de la región, y en las cuales se pidió postergar el SLEP Licancabur, con el propósito de afinar los detalles para su implementa-

ción, que entre otros aspectos, involucra una considerable suma de dinero para el pago de indemnizaciones.

“AMRA manifiesta su molestia por la voluntad que ha tenido el Ministerio de Educación con algunas comunas de la Región Metropolitana, donde con “tiempo récord” se postergaron los SLEP ante las demandas de los municipios, lo que evidencia privilegios. En cuanto al SLEP Licancabur se esperó que los alcaldes cesaran sus funciones en vista a las elecciones, para anunciar la implementación de éste, hecho que merma las confianzas entre el ministerio y los municipios”, detalló la organización en un comunicado. 